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通告順位 №１                  11番 石 垣 正 博 議 員 

通 告 要 旨 備   考 

１．行政はデジタル化を急げ 

 

 新型コロナウイルス禍によって、一気にデジタル化への対応の重要

性が一般社会に広がった。学校・行政・企業・家庭に対し政府では、

今年１年間で集中的にデジタル化に取り組む方針を示している。新型

コロナウイルス禍を機に社会は大きく変化するものと考える。 

 急激に進めなければならないデジタル化への町としての考えを伺

う。 

 

（１）小・中学校生のいる家庭における、インターネット回線の整

備状況、また、いつ頃までに整備が完了するのか。 

 

（２）スクールサポーターの位置づけと業務内容は。 

 

（３）国では各自治体に対し、デジタル化を今年度中に完備すると

いうことだが国からの通達の内容はどうなっているのか。 

 

一問一答方式 

２．地域振興にデジタル化の推進を 

 

（１）地域活性化の拠点としての物産館・開発センターの空室にサ

テライトオフィスの誘致を考えてはどうか伺う。 

 

（２）町内企業先の IT 化や通信環境整備状況は進んでいるのか伺

う。 
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通告順位 №２                   ４番 大 友 三 男 議 員 

通 告 要 旨 備   考 

１．大郷町復興再生ビジョンについて 

 

令和２年６月 29 日第４回町議会臨時会開催前に災害復興推進本部

会議で決定したとする大郷町復興再生ビジョンの内容は、令和元年東

日本台風災害からの大郷町復興再生としながらも、住宅が被災した町

内各地区の具体的な構想が示されておらず、なぜ、中粕川地区の一部

地域の構想だけが強調された内容なのか伺う。 

 

一問一答方式 

２．中粕川地域の復興地域づくり計画について 

 

（１）吉田川堤防からの越水被害抑制のための防御措置としてのか

さ上げ農道・空堀整備事業の必要性及び内容（具体的な事業計

画・事業費）について伺う。 

 

（２）防災拠点としての拠点建物・防災広場整備事業の必要性及び

内容（具体的な事業計画・事業費）について伺う。 

 

（３）現地再建希望者４世帯のために、計画エリア内の土地を町が

買い上げ、かさ上げ宅地の整備を行うとする事業の必要性及び

内容（具体的な事業計画・事業費）について伺う。 
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通告順位 №３                   １番 吉 田 耕 大 議 員 

通 告 要 旨 備   考 

１．第２波コロナウイルス対策について 

 

（１）コロナウイルス感染が止まらない中、感染症疑いの方へ町独

自の対応を伺う。 

 

（２）コロナウイルス禍で災害等が起きたと想定して、避難所の確

保とその周知について早急にすべきと考えるが所見を伺う。 

 

（３）町の心臓と言っても過言ではない役場職員のフレックスタイ

ム等のコロナウイルス感染症対策を行う考えはあるのか伺う。 

 

一問一答方式 

２．県・町の危険道路への対策について 

 

（１）小山商会から東成田にかけての県道（主要地方道利府松山線）

と中村地区と東成田地区（町道長松沢線）の変則交差点での交

通事故抑止力（信号機・追い越し禁止線等）の対策について伺

う。 

 

（２）東成田の町道長松沢中線は道幅が狭く、車輌のすれ違いが大

変困難な道路と認識しており、道路の拡幅の考えはあるのか伺

う。 
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通告順位 №４                   ３番 赤 間 茂 幸 議 員 

通 告 要 旨 備   考 

１．安心した子育て環境づくりについて 

 

町内には出産の取り扱いを行う医療機関がなく、住民は近隣市町で

の出産が余儀なくされている。産科医を確保して町内で安心して子供

を出産できるようにすることが理想であるが、産科医の不足等などの

問題で、これを実現することは非常に難しい。分娩に伴う助産婦や付

添人の交通費・宿泊費などの出産費用等を助成するなどの支援制度が

必要と考える。安心して産み、育てることができなければ、やがて、

この町に住む者はいなくなってしまうのではないか。町長の考えを伺

う。 

 

一問一答方式 

２．「8050問題」への対応は 

 

わが町では80代の親を50代の子どもが面倒を見ている方が多くな

っているのが現状である。8050 問題についてどのように認識し、対

応を考えているのか伺う。 
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通告順位 №５                   ９番 和 賀 直 義 議 員 

通 告 要 旨 備   考 

１．復興再生ビジョンについて 

 

復興再生ビジョンで、町道及び町管理河川や農地・農業施設は全て

令和４年３月完了予定になっているが以下伺う。 

 

（１）完工まで２年間も必要なのか、その理由を伺う。 

 

（２）修復量（工事量）の多い路線は、単年度毎の発注でなく、工

期設定や施工時期を柔軟にし（公共事業の閑散期の施行）、債務

負担行為を活用し、２年間の工事として発注できないか伺う。 

 

（３）被災を教訓とした避難対策が載っているが、多言語による情

報提供、ペットとの共生、有事における人員の確保の具体的計

画について伺う。 

 

一問一答方式 

２．学校におけるコロナウイルス対策について 

 

（１）GIGAスクール構想・オンライン学習のための端末や機器の整

備、児童生徒や教員が学校・自宅で使う ICT 環境の整備の進捗

状況について伺う。また、不登校の児童生徒の学びを保障する

ため、オンライン授業を積極的に活用してはどうか伺う。 

 

（２）感染予防対応や授業の遅れで、教員の負担が増大しているが

対策を伺う。 

 

 （３）コロナウイルスの付着防止は手洗いが肝心、自動水栓・自動

水石けん供給栓に設備改善が必要と考えるが所見を伺う。 
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通告順位 №６                   12番 千 葉 勇 治 議 員 

通 告 要 旨 備   考 

１．古民家と周辺土地活用計画について 

 

（１）６月議会で町が取得した桜井家の旧宅の、今後の活用計画に

ついて伺う。 

 

（２）災害公営住宅についての説明があったが、その経過と内容に

ついて伺う。 

 

（３）譲渡型賃貸住宅構想はどのように進めているのか伺う。 

 

一問一答方式 

２．令和２年度大郷町復興再生ビジョンについて 

 

（１）中粕川地域の復興地域づくり計画について、宅地や農地買収、

嵩上げ、空堀事業など多岐にわたる財政計画を示されたい。そ

の中で町の財源不足が生じるのであれば、国に補助金等の要請

をしながら事業展開するべきと考えるが所見を伺う。 

 

（２）空堀構想について、当初の30ｍ幅から15ｍと半分の幅になっ

ている。そもそも、空堀の必要性については越流をカバーする

ために必要なので造るとの説明だった。面積不足が生じるから

と言って簡単に狭めていいものか。改めて空堀の必要性につい

て伺う。 

 

（３）住民説明会で町長から空堀文化をみんなで作り上げようと住

民へ呼び掛けた。なぜ空堀をつくるのか町の主体性がほとんど

感じられない。そもそも空堀構想を練り上げる原動力は中粕川

災害復興推進委員会か、それとも町なのか伺う。 
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通告順位 №７                   ７番 熱 海 文 義 議 員 

通 告 要 旨 備   考 

１．大郷町復興再生ビジョンについて 

 

 （１）中村原地区の買収が決まったが、住宅用地の他の土地利用に

ついて、町長は高齢者住宅（シェアハウス）とか、次に災害公

営住宅とか、その場しのぎの答弁が多いと思う。将来を見据え、

用地全体のベストな考えは今あるのか。それともまた見直しと

言って毎回考えを変えるのか所見を伺う。 

 

（２）中粕川地区は宅地を町が買上げ、他の地区（土手崎、三十丁、

袋地区）は買上げがないと聞いているが、町内移転した町民は

元の家と今住んでいる家の二重の固定資産税を支払うことにな

ってしまう。また、元の家を解体し更地にすると固定資産税が

６倍になり、とても厳しい状況になるのではないか。元の宅地

の固定資産税を免除するか減免する考えはないのか、町長の所

見を伺う。 

 

一問一答方式 

２．ウイルス対策について 

 

 （１）新型コロナウイルス感染症の患者数が増えているが、11月、

12月にはインフルエンザが発症してくると考えるが、インフル

エンザ対策は考えているのか伺う。 

 

 （２）18歳まで医療費は無料になっているが感染症予防としてイン

フルエンザ予防接種を無料にする対策はとらないのか伺う。 
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通告順位 №８                   ８番 石 川 壽 和 議 員 

通 告 要 旨 備   考 

１．災害公営住宅について 

 

自主再建困難な被災者のために災害公営住宅建設を決定したとテ

レビ報道で知り、その後、町から報告を受けた。次の点を伺う。 

 

 （１）７戸の建設予定と聞いているが、現在の入居希望者は中粕川

だけなのか。他の地区での被災者はどうなのか。また、予定者

が増えた場合の対応は。 

 

 （２）造成費、建設費はどのくらい見込んでいるのか。また、国、

県等からの補助はどのくらい見込んでいるのか。 

 

一問一答方式 

２．新型コロナウイルス禍の中の子どもたちの様子について 

 

（１）子どもたちの様子と今後の学校行事予定を伺う。 

 

（２）学習に遅れはないのか。特に中学３年生の受験への影響を伺

う。 

 

（３）先生方の負担増をどう考えているのか伺う。 

 

 

 

 


